

「道の駅」に期待

国見の道の駅の工事が順調に進んでいる様子を見るたび、オープンの日を待ち遠しく思っております。

去年の10月末、宮城県鳴子から花山温泉方面への旅行があり、初日に鳴子温泉の近くにある「あ・ら・伊達な道の駅」で休憩をとりました。月曜日でしたが車がいっぱいで、警備員も2〜3人いて何かイベントでもあるのかなと思うくらいでした。入ってみると特にイベントをやっている様子はありませんでしたが、とにかく人がいっぱい歩くのも大変なくらいでした。レストランは待ち時間が10何分かあったと思います。特に混雑

していたのが野菜果物コーナーで、観光客と思えるような人も買った物かごを持って買っていました。

次の日の帰り道、休憩のために同じ道の駅に寄ることになりました。そこでまたびっくりです。昨日と同じ状況なのです。平日の火曜日なのに思ったので従業員の人の聞いてみたら「さすがに冬は少ないですが毎日大体こんな感じですよ」という答えでした。

短い時間だったのでそれほど詳しく観察はできませんでしたが、新鮮さは当然のこと、ここには何か他にはない魅力があるはずだと思えました。やはりシーズンを通して商品が途切れない、そこにしかない特徴・目玉商品がある、そしてイベントがありました。国見のインターを降りてわざわざ行きたくなる「道の駅」になって欲しいと思います。



安孫子 正
(泉田上町内会)

岩手県岩泉町

他町議会が来町

福岡県添田町



添田町議会・産業厚生常任委員会のみなさんと

庁舎建設などについて 遠方から視察に

10月21日に岩手県岩泉町議会が庁舎建設の件、11月4日に福岡県添田町議会が庁舎建設とまちづくり会社の運営の件で視察に来町されました。

当町議会からは東海林二樹議長、阿部泰藏産業建設常任委員長が同席し、庁舎内の見学などで交流を図りました。

編集後記

明けましておめでとございます。希望に満ちた新年をお迎えのこととお慶び申し上げます。12月定例会では補正予算他、5つの条例案、陳情1件、工事請負契約1件が議案提出され、いずれも可決されました。

一般質問では6人が登壇し様々な角度から町政をたどしました。傍聴者は25人と以前より多くなっており、質問者の励みにもなっています。「議会だより」では伝えきれない臨場感を味わうことができると思いますので、ぜひ足をお運びください。

今年「道の駅」の建物工事が始まり、その姿が目に見えて具体的になってきます。大変楽しみです。

皆様の今年一年のご健勝をお祈りいたします。(佐藤 定男)

広報常任委員会

- | | |
|------|-------|
| 委員長 | 渡辺 勝弘 |
| 副委員長 | 佐藤 定男 |
| 委員 | 浅野 富男 |
| 同 | 阿部 泰藏 |
| 同 | 松浦 常雄 |
| 同 | 村上 一 |

